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RELATÓRIO DA VISITA TÉCNICA REALIZADA NA ROD. MG-129, KM, 3 

ATENDENDO A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR JOSÉ SALES AO VIGÉSIMO 

NONO DIA DO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

E 

Data: 29/01/2024 

Endereço: Rod. MG- 129, KM 3 entrada que dá acesso às mir.eratioras e a 
Mina Del Rey. 

Objetivo: Tratar sobre as fortes chuvas que vem ocorrendo nos últimos dias, 
na qual, estariam ocasionando transtornos aos moradores de Cumargos, 
devido às erosões na estrada. 

Vereadores presentes: José Sales. 

Representantes do local: Leonardo Rodrigues-Secretário Municipal de 
Obras; Beatriz de Cassia-Vale, Luiz Felipe Cota- Secretaria de obras, Thaiz 
Ribeiro-Vale, Wellington Lopes-Cedro, Zeuzo Ribeiro- Cedro, Marcelo 
Macedo- Secretário de Governo, Valdeci Luiz Fernando- SAAE, Samuel 
Pessoa- Chef de Licenciamento Ambiental, Cibelly Aguiar- Subsecretaria de 
meio ambiente, Marcus Mariani- RC, Marco Tulio Couto- Vale,:Alysson de 
Araujo Gonzales- Vale, Diogenes Braga- Vale. 

Ao vigésimo nono dia do mês de Janeiro de dois mil e vinte e quatro 

Segunda-feira, às quatorze horas e sete minutos, realizou-se a reunião para 

tratar sobre as fortes chuvas que vem ocorrendo nos últimos dias. na qual, 

estariam ocasionando transtornos aos moradores do distrito de Camargos, 

devido às erosões na estrada. Participaram da Visita:O Vereador José Sales, 

Leonardo Rodrigues, Beatriz de Cassia, Luiz Felipe Cota, Thaiz Ribeiro, 

Wellington Lopes, Zeuzo Ribeiro, Marcelo Monteiro Macedo, Valdeci Luiz 

Fernando, Samuel Pessoa, Cibelly Aguiar, Marcus Mariani, Marco Tulio Couto, 

Alysson de Araujo Gonzales, Diógenes Braga. Visita Técnica realizada na 

Rod. MG- 129, KM 3 entrada que dá acesso às mineradoras e a Mina Del 

Rey. O Vereador José Sales, iniciovu os trabalhos agradecende º presença de 

todos, seguidamente relatou que os moradores do distrito se Camargos tem 

lhe procurado em busca de melhorias na estrada, Ao Chegar ao Iccal a Sra 

Beatriz de Cassia, relatou a equipe de Atas e Comunicação da Câmara 

Municipal de Mariana que no local da visita não poderia ser realizado as 

gravações, devido às regras da empresa Vale, sendo assim a mesma buscou 
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liberação com o setor responsável, voltando com o retorno aos últimos sete 

minutos finais da reunião para informar que estaria autorizado apenas 

gravação de áudio e fotos. 
% ... [ 

Sendo assim ficou agendada uma reunião para o dia trinta é um de janeiro às 

dez horas da manhã na secretaria de obras, no centro de convenções de 

Mariana. Com todos os participantes presentes para tratar sobre o mesmo 

assunto abordado na reunião da data de hoje. Encerramento: O Vereador José 

Sales encerrou a visita técnica às quinze horas e quatro minutos e agradeceu a 

presença de todos. 
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J Sales Mar acedo 

ereador Secretário de Gover1o 

s 
Leonardo Rodrigues 

Secretário Municipal de Obras
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M Gmall Atas Câmara de Mariana <atas&camarademariana.mg.gov.br> 

Relatório Fotográfico 29/01/2024 
1 mensagem 

15 de março de 2024 às 
Comunicação Câmara de Mariana <comunicacao(Qcamarademariana.mg.gov.br> 10:14 

Para: Atas Câmara de Mariana <atas&camarademariana.mg.gov.br> 

Prezados, bom dia. 

Referente ao relatório fotográfico do dia 29/01/2024 (Visita técnica atendendo ao ofício protocolado sob nº 41/2024, 
da lavra do Vereador José Sales, tendo como ponto de encontro a portaria do Porteira de Minas). 

Informamos quêj!ãõ&iõuvgreg%ogúãcag:gggue registrado em ata; 

"Ao Chegar ao local Beatriz de Cassia, relatou a equipe de Atas e 
Comunicação da Câmara Municipal de Mariana que no local da visita não poderia ser 
realizado as gravações, devido às regras da empresa Vale, sendo assim a mesma buscou 
liberação com o setor responsável, voltando com o retorno aos últimos sete minutos 

finais da reunião para informar quWªrizado!ípenas!gr&ção:d&áldi_o  efo : 

Sendo assim, foram impossíibilitados os registros fotográficos durante a visita. 

Relatório da ata: Link 

Atenciosamente; 

Jeanderson Peixoto Afonso -


